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REHABILITATION PU CENTRE D'ACCUEIL POUR ENFANTS EN DETRESSE CCAED) DE GAROUA,

EN PROCEDURE D'URGENCE

1. Objet de l'Appel d'OfFres
Dgns le ca4i'e 4e l'exécution Bu49ét3iTe 2024, le Gouverneui' 4e U Région 4u Noi-4 CAutoHté

contractante) lance pour le compte 4u Centre 4'Accueil pour Enfants en Détresse CCAED) 4e Garoua, un
Dossier 4'Appel d'Offres pour la réhabilitation 4u4it Centre.

2. Consistance des travaux

Les travaux, objet 4u présent Dossier 4'Appel 4'OfiTes, comprennent tous les corps 4 état prévus et
4étaiilés d^ns le ca4fe 4u Pevis Quantitatif et Estimatif notamment :

- Travaux préparatoires :

- fon43tion

- Maçonnerie et élévation ;

- charpente et couverture ;

Menuiserie bois et métallique ;
- Electricité ;

- Revêtement - plomberie sanitaire ;
- Peinture,

3. Délais 4'exécution

Le 4élai maximum prévu par le Maître 4'Ouvrage Délégué pour la réalisation 4^5 travaux, objet 4u
présent Dossier 4'Appel 4'0ffre5, est 4e 4eux.C02) mois.

4. Allotissement
Les travaux, objet 4u présent Dossier 4'Appel 4'Offl-e5, consistent en un COI) lot

5. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel 4e l'opération à l'issue 4es étu4e5 préalables est 4e huit millions C8 000 000)

4e Francs CFA TTC.

6. Participation et origine

La participation au présent Possier 4'Appel d'Offres est ouverte à égalité des conditions à toutes les
entreprises 4e droit camerounais ayant une compétence d^ns le domaine des bâtiments et Travaux
Publics.



7. Financement

Les travaux 4u présent Possier cj'Appel 4'OfFre5 sont financés par ie Bu4get 4'Investissement Public
4u Ministère 4es Aftires Sociales. Exercice 2024-, imputation 58 4-2 070 01 561561 593315 725

8. Cautionnement 4e soumission

chaque soumissionnaire 4oit join4re à ses pièces a4mini5trative5, une caution 4e soumission 4'un
montant 4e 2% 4u montant prévisionnel soit cent soixante mille 060 000) Francs CFA établie par
une banque 4^ pi'ernier ordre ou une compagnie d'Assurance, P^i" Ministère chargé des
finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du Possier d'Appel d'Offres et valable pendant trente
(30) [ours au-delà de la date de validité des offres,

9. Consultation du Possier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables dsns les Services du Gouverneur (porte 112 ; tel

222 27 19 4-9) dès Publication de l'Avis d'Appel d'Offres-

10. Acquisition du Possier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu dans les Services du Gouverneur (porte 112 tél : 222 27 19 4-9) dès
publication du présent Avis d'Appel d'Offres, contre versement d'une somme non remboursable de
vingt mille (20 000) francs CFA francs CFA, payable au Trésor Public.

11. Remise des offres

chaque Offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original
et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir dans les Services du Gouverneur (porte 112 ;
tél : 222 2719 4-9) au plus tard \eQ5../ôS./2024-%-\^ heures, heure locale.

Les plis contenant les soumissions seront placés dans une grande enveloppe anonyme portant la
mention :

AVIS P'APPEL P'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°005/AAONO/ GOUVERNEUR/CRPM/2021 \)vA^/QM/202^ POUR LA REHABILITATION
PU CENTRE P'ACCUEIL POUR ENFANTS EN PETRES5E (CAEP) PE GAROUA, EN PROCEPURE

P'URGENCE

/d /? ̂ ouvrit (ju'en séance Je dépouillement"

12. Recevabilité des offres

chaque soumissionnaire devra jolndi'e à ses pièces administratives, une caution de soumission
établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'Assurance agi'éée par le Ministère
chargé des finances et dont la liste fgure dans la pièce 11 du PAO, d'un montant de cent soixante mille
francs CFA (160 000 F CFA) valable pendant une période de trente (30) jours au-delà de la date de
validité des offres. Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être
Impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou
une autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier
du Possier d'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des
offres, ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de Consultation.
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Toute offre non confoirne gux prescriptions posent Avis d'Appel cj'Offre serg décl^r
irrecevable ; notamment l'gbsence de Ig caution de soumission délivrée pgr une banque de premier ordr
ou une compagnie d'assurance agréée pai* ie Ministère cbai*gé des Finances.

1g. Ouverture des plis
L'ouverture des plis se fera en un temps à savoir l'ouverture des pièces administratives, des offres

technigues et financières c|ui auront lieu {eO^,./Ç.^/2024- a partir de 14 heures dans la 5alle 4*^5
Conférences des Services du Gouverneur de la- R-égion du Nord-

Seuls les soumisslonnalfes peuvent assister a cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par
une personne de leur choix dûment mandatée,

14-. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels. Ces
critères ont pour objet d'identifier et de rejeter les offres incomplètes ou non conformes pour I essentiel
aux conditions fixées dans le Possier d'Appel d'Offres relatives notamment à Ja recevabilité des pièces
administratives, à la conformité de l'offre technigue aux CCTP du PAO et à la gualtfîcation des candidats.

H.ICritères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales a remplir pour être admis à 1 évaluation suivant
les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne ie rejet de l'offre du soumissionnaire,
il s'agit notamment :
1- Absence ou non-conformité d'une pièce du Possier Administratif au-delà de 48 heures après
l'ouverture des piis;
2- Absence d'une des guatre pièces du volume financier (lettre de soumission, bordereau des prix
unitaires, devis estimatif et guantitatif ou sous-détail des prix) ;
5- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;.
4- Notetechnigue inférieureà 70 %;
5- Absence d'un prix unitaire guantifié dans l'offre à la fois d^ns le bordereau -des prix unitaires, dans le
devis estimatif et guantitatif et dans le sous-détail des prix ;
6- Avoir abandonné au moins un marché au cours des trois dernières années et/ou être sur la liste des
entreprises défaillantes annuellement établie par le MINMAP :
7- Absence de la caution de soumission.

.14.2 Critères essentiels

L'évaluation des Offres technigues se fera par la méthode binalt'e Coul/non) suivant la gnlle
d'évaluation établie sur 24 critères essentiels jointe au PAO et gui prend en compte les critères essentiels
ci-dessous :

1- Présentation générale de l'Offre : 01.oui/Non;
2- Reference de l'entreprise : 02 oui/Non ;
3- Moyen humain : 08 oui/Non;
4- moyen matériels permanents ou mobilisables ; 02 oui/Non;
5- Visite du site : 01 oui/Non ;

6- méthodologie d'intervention et d'exécution des travaux : 06 oui/Non;
7- Preuve d'acception des conditions du marché : 02 oui/Non ;
8- surface financière : 02 oui/Non.



Seuls les Soumfssionn3[i*e5 3y3nt obtenu 70% de 0\71, soit 17 oui sur les 24 possibles seront qu^liRés
pour h suite 4e U procédure et verront leur Offre fini^ncière .^nglysée.

l.cs crircrcs dirs csscnricls sonr ceux primordiaux ou clés pour juger de la capacirc tcchnico-

financicrc des candidats à exécuter les travaux, objet de. l'appel d'offres. Ceux-ci doivent être
déterminés en fonction de la nature et de la consistance des travaux à réaliser.

15. Pléférences prix et attribution
|{ serq considéré les montants toutes taxes comprises a l'issue de l'évaluation de l'offre financière,

La Lettre Commande sera attribuée au soumissionn.airc remplissant les capacités tecbnicjuea et
administratives rec^uiscs et dont l'offi*e est évaluée la moins-disante après correction éventuelle.

16. I^urée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engaçjés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite
fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables aux Services du

Gouverneur de la Régicm du Nord.

18. Additif à l'Appel d'Offres

L'Autorité Contractante se réserve le droit d'annuler ou de modifier le présent Appel d'Offres
avant la date limite de dépôt des offres suite à une demande d'éclaircissements d'un soumissionnaire
relevant un.,manc|uement au Dossier d'Appel d'Offre.

19. Corruption
Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un .SyV\5 au MIN,MAP aux

numéros suivants : 673 2 0 57 25/ 699 37 07 48.

Garoua, le
1 5 AVR 2024

Ampliations :
^ DRMINMAP/NO/P.info
^ DRM!NHPAT/NO/P.Info

PIRCAED/GRA/P.lnfo

*/ ARMP /Nord (pour publication et arco
^ Président CRPM-NO Cpour informatio

Affichage tpour information)
Archives/Chrono

Le Gouverneur de la P^égion du Nord
CAutorité contractante)

j^;5ûei)£/
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\BATEEDnjtan
Admiiistiateur Chil Fiiacipal Uqts Ue
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°005/ON1T/GOVERNOR/RTB-NO/2024 OV ûk/202^ FOR THE REHABILITATION OF
CENTERFORCHILDREN IN DISTRE5S OF GAROUA, IN EMERGENCY PROCEDURE

1. Ob[ed: ofthe inviFation to tender
Wltbin tbe Framework oFtbe buclgetary year Public Investment in 2021 oFtbe Ministry oFSocial

AFfairs, tbe Governor For Nortb Région, Contracting Autbority, bereby launcbes in emergency an
invitation to tencier an Open National Invitation to tender For réhabilitation oFCenter For Chiiclfen in
Distress o(Q^xoi\2^.

1. Consistency oFworks
Tbese works take into account ail aspects oFconstruction according to current stand^Ms and tbe

ruies oFtbe art, including tbe necessary Implementations and.tbe completion oFtbe building.
Tbe Works are deF'ned witbin tbe général terms oForder oFworks and bill oFguantities, estimated in tbis
contract.

Tbe services oFtbis contract include:
-Eartb work ;

- Foundation;

-Block work ;

-Frame and cover;
-joinery work ;

-Electricity ;

-Painting;
- plumbing.

5. Execution deadline

Tbe maximum exécution deadline provided For by tbe Project Owner For tbe exécution oF tbe
works subject oFthis tender sbai l betwo C02) montbs.

4-. Allotment

The works oFthis Open National Invitation to tender consist into one COI) batcb:

5. Estimated cost

The estimated cost ofthe opération Following prior studies stands is eight millions C8 000 000) FCFA.,
Tax included-

6. Participation and origin

Participation in tendering is open on equa! terms to légal Cameroonian companies witb tecbnical and
Financial capabilities to carry out works subject to tbis tender.

7. Financing

The Works subject oFtbis invitation to tender is F'nanced by P|B oF tbe Ministry of Social AfFairs,
Exercise 2024-.

8. Provisionai bid bond

Eacb bidder must include in bis administrative documents, a bid bond issued by a First rate^bank



appi-ovec] by tbe Minisii-y in chgcge of Finance fegtun'ng on tbe lisi in clocumeni 12 oFtHe tendet- file of
an amoun"t and valid foî-ihit-ty 30) d^ys beyond tbe date of tbe vajidity oftbe offet-s.
9. Consultation ofTendei- File

The Tendeï" File may be consulted dunng woHdng boufs from awaM at tbe GovemoFs Office as soon as
this notice is publisbed- Cdoor 112 ; té! : 222 2719 4-9) .

10. Acquisition oftendef file
Tbe file may be obtained ff'om awaM Govei-nor's Offices contf-act, Contracting Autbority. As tbis

notice is publisbed against payment of a non-i'efundable sum of twenty tbousand francs C20 000) F
CFA payable attbe Garaua Tt-easury,

11. Submission ofblds

Eacb bid in Englisb oi- Fi-encb, sbould be pi^esented in seven (07) copies, witb one C01) oHginal and six
(06) copies, mai'bed as sucb, in accordance witb tbe i-eguTements of tbe tendes documents, wili be
deposited against a duly Signed receipt oi- acknowiedgement letter at awaM tbi^GovefnoFs Offices as soon
as tbis notice is publisbed- Cdoot-112 ; tel :222 2719 49) , latest on tbe Ç.^./^)./2024- at 1 PM.
Sealcd envelopes or anonymous outer jacket containing bids must bear tbe following words....

OPEN NATIONAL INVITATION TOTENPER

N005/ON1T/GOVERNOR/RTB-NO/2024 OFVl$r./.Ç/if2024 FOR THE REHABILITATION OF
CENTERFORCHILDREN IN P15TRESS OF GAROVA, IN EMERGENCY PROCEDURE

'TO BEOPENEP ONLY PURING THE BIPS OPENING SESSION''

12. Admissibility of bids
Eacb bidder must include in bis/ber administrative documents a bid bond issued by a fn'st rank bank

or insurance compaing approved by tbe Ministry in charge of finance featuring on tbe list in document
11 oftbe tendcr file of an amount of 160 000 FCFA and valid for tbirty d^ys 30) beyond tbe initial
date of vab'dity of bids.

Any bid tbat sball not com'ply witb tbe spécifications of tbis tender file shall be rejected. In particular,
tbe absence oftbe bid bond issued by a first rate bank approved by tbe Ministry in charge of Finance or
its non-compliance witb tbe mode! documents oftbe tendcr file shall lead to outrigbt re[ection oftbe
bld.

Undcr pain of being rejected witbout any recourse, tbe administrative parts and tbe bid bonds wili.
bave to be imperatively produced in originals or certified copies dsting no more tban tbree 03 montbs
old.

13. Qpening of bids

Bid sbali be opened in single phase on tbe0.9,./!?3,/2O24 at 2 PM. prompt by tbe Régional Tender
Board in tbe presence oftbe bidders ortbeir duly authorized représentatives.

14. Evaluation criteria

14 .1- Eliminatory criteria;

Tbe main relative criteria to tbe élimination oftbe offers oftbe candidates are defined as follow:

1. Absence or no-conformity administrative document after 48 bours;
2. Incomplète financial offer
3. False statements; Falsified documents ;

■  4-. Offer tbat did not bave70%of positive answers.
5. Absence of unit prices of quantified unit prices;
6. Unfinisbed awarded a contract or not in accordance witb tbe requirements of CAD for tbe last

trbree years.



14.2- Essentiel ci-rteHa:

Evaluatlotî of teclinical bicis ̂ hall be cgri-icci out accoi-4ing to the binaty systern (yes/no) on the basis of
the followin<3 essentia! ci-itefiq: C''-

01 Yes/No

02 Yes/No

08 Yes/No

02 Yes/No

01 Yes/No

06 Yes/No

02 Yes/No

02 Yes/No

1. Cenei-a! présentation
2.Supplier'5 reFefônces
S. Expérience of personal
4.Avaiiability of rnateriafs an4 essential ccjuiprncnt
5. Visit ofsite

6. Methodoiogy
7. Expen4itui-e schedulc or other contracts under exécution
8. Access to a crédit or othcr fmanclal rcsources

Only bidders who hnve obtained ar le-asl 7()" <i upper i. our possible shnll bc
qunUfied for rhe rest f>f procédure and have their financial offer analyses.

Tlic sf>-callcd ossciirial critcna and thosc csscntial or kcy to judging tbc tcchnological and

financial capacit)* of rhc candidate to carry out the work, subjccr of the call for rcndcrs, the most Ix-
dcrcn-nincd according to the natm-c and consisrcncy of rhc work to bc carricd our.

The financial ofFer assessment

S'he/it wl!! consist, for the offers havfng'received a technical mark at least equal io 70% to verify:
~ The constituent pieces of the ONIT;
- The financiai propositions c'only the price in fuli ofthe unit price siip made faith),

15. Contract awa rd

Tbe Con'lracting Authorlty shai! award tlie contract to tbc ieast distant hidder ATI wfthout
•proposai ofabnorrnally lovv offer. in compllqnce vvith the tender file.

16. Validity ofoffers'
Ridders wil! remain committed to tbeir offers for ninety (90) days from tbc dcadline set for the

submission oftenders.

lechnical complementaiy information may be obtained during working hours at the Governorb
office.

18. Addition "to the invitation to tender

7he Pro[ect Owner or Contrqcting Authority can modifled or delele tbis opcned national
consultation beforethedateofopcning of bids.

For any act of corruption, kindly cali or send an SMS to MINPC at the following numbers: 675 20 57
"25/69937 07 48.

Garoua, the. 1 5 AVR 2024

Cm-

''^^^^c)vernorofNof-th Région,
nF CA CContracting Authority)

v' RDMINPC/NO/f.Info

RPMINEPRP/NO/finfo
^ D!R.CCD/GRAf.lnfo ^
^ PCRA /Nord (for publicatioi

Président R.'IB;^NO (for Inform
^ Affichage ("for information)
^ ArchiVes/Clirono

ABÂTEEDriJean
Adffliiistrateur Civil Prijcipal Hors Ecklle

M


